

Más de mil centros en la industria turística

Más de mil 200 establecimientos dedicados a la industria del turismo de todo el país están bajo control de la sección de Empresas y Actividades Turísticas del ISTU, para garantía del consumidor y sus propietarios.

En declaraciones que fueron hechas a LA PRENSA GRAFICA, por la jefe de la sección, señorita Cristina Sorto Larios, manifestó que dicha actividad se lleva a cabo a nivel nacional con el objeto de evitar la violación de precios establecidos en los menús así como mantener la higiene en general.

Afirmó que ya se cuenta con la cooperación

decidida de numerosas empresas, tales como hoteles, moteles, restaurantes, drive-inns, cafeterías, comedores y otras, las cuales son visitadas por inspectores entrenados para tal fin, distribuidos en diferentes zonas del país.

Confirmó el éxito obtenido el año anterior (1976) en cuya primera investigación se logró registrar mil 132 establecimientos dedicados a la industria del turismo en los catorce departamentos de la república, con una densa concentración en la ciudad capital.

Este año, agregó nuestra informante, la Sección de Empresas y Actividades Turísticas

— Pasa a la página 89 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

MEDALLA DE ORO. Medalla de oro y diploma de reconocimiento por sus 25 años de servicios en el Ministerio de Salud Pública. recibirán mañana las señoras Blanca Castaneda de Suárez, Lidia H. de Martínez Durán y Rosa América de Marcenaro. El acto tendrá lugar en el Banco Hipotecario con motivo del "Día de la Secretaria".

Homicida condenado ayer al concluir vista pública

Condenatorio fue el veredicto que emitió el jurado contra el reo presente Julio Antonio Rivera Vela, por homicidio con fines de robo en Martín Peña Huiza, empleado de 19 años. El hecho, de acuerdo con el informativo depurado en el Juzgado 10. de lo Penal de San Salvador, a cargo del Dr. Pedro de Jesús Escobar González, se registró en horas de la madrugada del 15 de abril del año próximo pasado en colonia La Fortuna de Mejicanos, cuando Rivera Vela, con un cuchillo, interceptó a Peña Huiza y otro amigo que se dirigían al centro de aque-

lla ciudad a comprar harina. Peña Huiza al ver que el asaltante pretendía arrancarle su reloj, trató de huir; pero el sujeto que se dirigían al centro de aque-

— Pasa a la página 63 —

Comunicado N° 5 sobre caso Borgonovo emitió ayer FPL

El Comando Central de las "Fuerzas Populares de Liberación (FPL) Farabundo Martí", hizo llegar ayer a los diferentes medios de comunicación social su Comunicado N° 5, que en sus puntos principales dice lo siguiente: "Comunicado N° 5 de las FPL. Al pueblo salvadoreño y centroamericano. Las Fuerzas Populares de Liberación (FPL) Farabundo Martí comunica lo siguiente; 1o.) Una serie de rumores han circulado estos días en lo interno e internacional, especulando sobre aspectos de esta operación revo-

lucionaria y atribuyendo a las FPL versiones que no se desprenden de sus comunicados. Sobre esto

— Pasa a la página 30 —

A tribunal ex agente PM por muerte de vigilante

El ex agente de la Policía Municipal de San Salvador, Galidío Tomasino Aguirre, fue consignado ayer al Juzgado Sexto de Paz, acusado en la muerte del vigilante Luis Alberto Rubio, registrada el martes anterior. Rubio de 25 años, de acuerdo con los informes, fue lesionado el lunes anterior en la noche en colonia Santa Teresa, contiguo a la colonia Centro América. donde vigilaba; pero el informe de la Policía Municipal, señala que el vigilante fue capturado el lunes en dicha colonia por ebrio, y cuando

era trasladado de la ambulancia a la cárcel se le abalanzó al agente Tomasino con quien force-

— Pasa a la página 63 —

Semana de limpieza habrá en Ciudad Arce

La "Semana de la Limpieza" se llevará a cabo en Ciudad Arce del 16 al 20 de mayo próximo. Organizado por la Unidad de Salud a través de la Oficina de Saneamiento de esa localidad.

Salud Pública informó ayer, que en la "Semana de la Limpieza" tomarán parte las autoridades municipales, personal docente y alumnado de las escuelas de la localidad. Asimismo, grupos Scouts, Club "C. MAG. señoras de los mercados y sectores comerciales

— Pasa a la página 89 —

Analizarán situación mundial alimentos aquí

La situación actual de la producción, la distribución y el consumo de alimentos a nivel internacional, será uno de los temas de la VII Conferencia Interamericana de Agricultura a realizarse en San Salvador, en junio próximo. El evento que reunirá a funcionarios de los ministerios de Agricultura de más de 26 países, tratará, además, temas de vital importancia como la sensible disminución

de las reservas mundiales de alimentos; la acrecentada disparidad que se advierte entre la demanda real y la demanda potencial de alimentos en los países y las regiones menos desarrolladas del mundo; el enorme potencial productivo de América Latina, que al ser movilizado podría contribuir a atenuar la crisis actual y a abrir nuevas perspectivas al desarrollo de la región; la existencia de grandes contingentes humanos disponibles en el área, que podrían entrar en armonía con la extensa dis-

ponibilidad de tierras arables; según un documento preliminar de la agenda de la VII Conferencia, preparado por el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (IICA) proporcionado a LA PRENSA GRAFICA ayer.

— Estrategias

El citado documento agrega que todo lo anterior señala la conveniencia de convocar ahora a los más autorizados representantes en armonía con la extensa dis-

— Pasa a la página 95 —

Lanzan artefacto explosivo desde automóvil en marcha

Desde un automóvil color blanco, que no fue identificado, fue lanzado un artefacto explosivo de poca potencia, en la Plazuela "Hula-Hula", ayer en la mañana. La explosión causó alarma en los alrededores ya que al momento de ser lanzado el artefacto, muchos empleados se dirigían a sus trabajos. Personas que caminaban por el lugar, dijeron que dos hombres que se conducían a bordo del vehículo, lanzaron al aire hojas volantes con mensajes subversivos. El automóvil desconocido, emprendió la marcha vertiginosamente rumbo al oriente de la capital, por lo que no pudo ser anotada la placa del mismo.

La explosión no causó ningún

daño material ni personal. En esos momentos pocos vehículos se encontraban aparcados. Las hojas volantes se dispersaron por el lugar.

Minutos después llegó una comisión de la Policía Nacional, para indagarse del suceso y comenzar las averiguaciones del caso.



PERECIO. Menor Marvin Valencia, murió anteayer de un tiro, mientras se presentaba un cantante español en el Gimnasio. Un vigilante ha sido señalado como autor del disparo.



ENTREGAN DONATIVO. Miembros de la Asociación de Damas Rotarias de Santa Tecla, entregaron donativo a la escuela "Padre Jesús de España", de aquella ciudad, consistente en útiles escolares y

materiales didácticos. Entrega doña Ada de Alvarez (presidenta), cuarta a la derecha. Recibe el donativo, señora Rosa de Ruiz.

—Foto de LA PRENSA, por Margueta

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINAS CUARENTA Y SESENTISEIS